

UK- Green Protect® Fruit Fly Trap is an effective and innovative trap, which helps to prevent fruit fly infestation in your home.



Directions of use

1. Carefully open the top of the apple designed trap
2. Pour the entire content of the bottle into the trap
3. Gently press down the lid, leaving it open slightly to allow flies to enter
4. Check the trap regularly. In the event of a catch, locate the problem area and implement control measures (see below)

About fruit flies: Fruit flies are a common insect problem in many homes. They are especially attracted by decomposing fruit and vegetables, as well as empty bottles and food containers. An adult fruit fly can lay up to 25 eggs a day. When the eggs hatch, the larvae will seek a food source to feed from and then pupate within it. After a few days, they become fully developed and are ready to lay their own eggs. The entire cycle takes between 6-10 days depending on the surrounding conditions.

Prevention and control: When your Green Protect Fruit Fly Trap has detected the presence of fruit flies, you may need to implement measures to remove them. To remove the pest from your home you can use the below simple, eco-friendly methods:

1. Clean the problem area using a mild cleaning agent and continue to keep the area clean
2. Remove food sources, ensure that liquids and foods are removed from the area of treatment
3. Empty waste daily and clean up any spilt liquids and food
4. Dispose of any food containing the fruit flies larvae and eggs

TIP! Green Protect Fruit Fly Trap can be used in the home all year round. Place it where you keep fruit, vegetables and other foods with no packaging. The trap will quickly reveal whether there are fruit flies within your home. Check it regularly to ensure you prevent fruit fly infestations in your home.

Contains: 15ml attractant, 1 trap. Active: 4 weeks.

This product is classed as a monitoring device.

For more advice, please contact us.

PL- Pułapka na muszki owocówki Green Protect® to skuteczna i innowacyjna pułapka, która pomaga zapobiegać infestacji muszek owocówek w Twoim domu.



Sposób użytkowania:

1. Ostrożnie otwórz górę pułapki w kształcie jabłka
2. Wlej całą zawartość butelki do pułapki
3. Delikatnie nałóż pokrywkę, pozostawiając ją lekko otwartą, aby umożliwić muchom dostanie się do pułapki
4. Regularnie sprawdzaj pułapkę. W przypadku złapania muszek zlokalizuj obszar problemowy i zastosuj środki kontrolne (patrz poniżej)

O muszkach owocówkach: Muszki owocówki są częstym problemem wielu domach. Przyciągają je zwłaszcza rozkładające się owoce i warzywa, a także puste butelki i pojemniki na żywność. Dorosła muszka owocowa może znieść do 25 jaj dziennie. Po wylęgnięciu się jaj, larwy będą szukać źródła pożywienia, którym będą się żywić. A następnie przepoczwarczą się w nim. Po kilku dniach stają się w pełni rozwinięte i gotowe do złożenia własnych jaj. Cały cykl trwa od 6 do 10 dni w zależności od warunków otoczenia.

Zapobieganie i kontrola: Kiedy Twoja pułapka Green Protect wykryła obecność muszek owocowych, być może trzeba będzie zastosować środki, aby je usunąć. Aby usunąć szkodniki z domu, możesz skorzystać z poniższych, prostych i przyjaznych dla środowiska metod:

1. Oczyszcz obszar problemowy za pomocą łagodnego środka czyszczącego i kontynuuj utrzymywanie czystego obszaru
2. Usuń źródła żywności, upewnij się, że płyny i żywność nie są dostępne dla much
3. Opróżniaj odpady codziennie i usuwaj wszelkie rozlane płyny i żywność
4. Pozbywaj się wszelkich pokarmów zawierających larwy muszek owocowych i jaja

WSKAZÓWKA! Pułapka na muchy Green Protect może być używana w domu przez cały rok. Umieść ją tam, gdzie trzymasz owoce, warzywa i inne produkty bez opakowania. Pułapka szybko ujawni, czy w twoim domu są muszki owocówki. Sprawdzaj regularnie, aby zapobiec inwazji muszek owocówek w Twoim domu.

Zawiera: 15 ml, atraktant, 1 pułapkę. Aktywny: 4 tygodnie.

Ten produkt jest klasyfikowany jako urządzenie monitorujące.

Aby uzyskać więcej porad, skontaktuj się z nami.

DE- Die Fruchtfliegenfalle von Green Protect® ist eine effektive und innovative Falle, die dazu beiträgt, Fruchtfliegenbefall in Ihrem Zuhause zu verhindern.



Gebrauch

1. Öffnen Sie vorsichtig das Oberteil der Apfelfalle
2. Gießen Sie den gesamten Inhalt der Flasche in die Falle
3. Drücken Sie den Deckel vorsichtig nach unten und lassen Sie ihn leicht geöffnet, damit die Fliegen eindringen können
4. Kontrollieren Sie die Falle regelmäßig. Bei Befall lokalisieren Sie den Problembereich und führen Sie Gegenmaßnahmen durch (siehe unten)

Allgemeine Fakten zu Fruchtfliegen: Fruchtfliegen sind ein häufiges Insektenproblem in vielen Haushalten. Sie werden vor allem durch verwesendes Obst und Gemüse, sowie leere Flaschen und Lebensmittelverpackungen angezogen. Eine erwachsene Fruchtfliege kann bis zu 25 Eier pro Tag legen. Wenn die Eier schlüpfen, suchen die Larven eine Nahrungsquelle, um sich davon zu ernähren und verpuppen sich dann darin. Sie sind bereits nach wenigen Tagen voll entwickelt und in der Lage, eigene Eier zu legen. Der gesamte Zyklus dauert je nach Umgebungsbedingungen zwischen 6-10 Tagen.

Vorbeugung und Gegenmaßnahmen: Wenn Ihre Green Protect Fruchtfliegenfalle das Vorhandensein dieser Insekten erkannt hat, müssen Sie möglicherweise Gegenmaßnahmen ergreifen. Um diese Insekten fernzuhalten, können Sie die folgenden einfachen, umweltfreundlichen Methoden verwenden:

1. Reinigen Sie den Problembereich mit einem milden Reinigungsmittel und halten Sie den Bereich anschließend sauber
2. Entfernen Sie Nahrungsquellen, stellen Sie sicher, dass Flüssigkeiten und Nahrungsmittel aus den jeweiligen Bereichen entfernt werden
3. Leeren Sie den Abfalleimer täglich und entfernen Sie verschüttete Flüssigkeiten und Lebensmittel
4. Entsorgen Sie alle Lebensmittel, die Fruchtfliegenlarven und Eier enthalten

TIPP! Eine Fruchtfliegenfalle von Green Protect kann das ganze Jahr über im Haus verwendet werden. Stellen Sie die Falle dort auf, wo Sie Obst, Gemüse und andere Lebensmittel ohne Verpackung aufbewahren. Die Falle wird schnell aufdecken, ob es Fruchtfliegen gibt. Kontrollieren Sie die Falle regelmäßig, um Fruchtfliegenbefall in Ihrem Zuhause zu verhindern.

Enthält: 15 ml Lockstoff, 1 Falle Aktiv: 4 Wochen.

Dieses Produkt ist als Monitoring Produkt klassifiziert.

Bitte kontaktieren Sie uns für weitere Beratung.